de la comisión especial para que anuncien en ellas las contribuciones que decidan hacer a los dos programas de ayuda a los refugiados;

3. A fin de lograr que asista el mayor número de Estados, se dé por anticipado la publicidad más amplia posible a las sesiones de la comisión especial, las cuales se organizarán de manera que no coincidan con ninguna otra.

782a. sesión plenaria, 5 de diciembre de 1958.

В

#### La Asamblea General

- 1. Pide al Presidente de la Asamblea General que nombre un Comité de Negociaciones sobre los Fondos Extrapresupuestarios, compuesto a lo sumo de diez miembros e investido de las mismas atribuciones que se confirieron en la resolución 693 (VII) de la Asamblea, de fecha 25 de octubre de 1952, el cual permanecerá en funciones desde la clausura del décimotercer período de sesiones hasta la clausura del décimocuarto período de sesiones de la Asamblea;
- 2. Resuelve que, en el programa provisional de su décimocuarto período de sesiones, se incluya el tema titulado "Informe del Comité de Negociaciones sobre los Fondos Extrapresupuestarios".

782a. sesión plenaria, 5 de diciembre de 1958.

\* \*

En la 782a. sesión plenaria, celebrada el 5 de diciembre de 1958, el Presidente de la Asamblea General nombró un Comité de Negociaciones sobre los Fondos Extrapresupuestarios, que permanecerá en funciones hasta la clausura del décimocuarto período de sesiones de la Asamblea. El Comité se compone de los siguientes Estados Miembros: Argentina, Brasil, Canadá, Estados Unidos de América, Francia, Líbano, Nueva Zelandia, Pakistán y Reino Unido de Gran Bretaña e Irlanda del Norte.

## 1297 (XIII). Escuela Internacional de las Naciones Unidas

La Asamblea General,

Habiendo examinado el informe del Secretario General sobre el estado actual de la cuestión relativa a la Escuela Internacional de las Naciones Unidas<sup>19</sup> y el informe de la Junta Directiva de la Escuela<sup>20</sup>,

Recordando sus anteriores resoluciones, o sea las resoluciones 1102 (XI) de 27 de febrero de 1957 y 1228 A (XII) de 14 de diciembre de 1957 sobre este asunto,

Tomando nota con satisfacción de que las medidas adoptadas por el Secretario General han permitido obtener en Manhattan, por un período máximo de tres años, locales destinados a la Escuela y de que la Escuela ha funcionado en los mismos desde que comenzó el actual año escolar,

Tomando nota, además, de que sigue siendo necesario que la Escuela disponga de locales permanentes adecuados lo más cercanos posible al edificio de la Sede de las Naciones Unidas,

Tomando nota, asimismo, de que la Junta Directiva, al imprimir el deseado impulso a la Escuela en Mahattan, prevé con ese motivo un déficit que puede llegar a 54.000 dólares para el año escolar en curso,

- 1. Reafirma su creencia de que la obtención de locales adecuados para la Escuela Internacional de las Naciones Unidas redunda en beneficio de la Organización;
- 2. Espera que se adopten medidas para que la Escuela pueda atender al mayor número posible de hijos de miembros de las delegaciones, de funcionarios de la Secretaría de las Naciones Unidas y de otras personas vinculadas con éstas;
- 3. Agradece al Secretario General y al Ayuntamiento de Nueva York los esfuerzos que han hecho para conseguir locales temporales con destino a la Escuela;
- 4. Decide, como medida especial, hacer un donativo de 32.700 dólares a la Escuela, al objeto de cubrir en parte el déficit previsto para el año escolar de 1958-1959;
- 5. Pide al Secretario General que siga interponiendo sus buenos oficios para ayudar a la Junta Directiva de la Escuela a encontrar locales adecuados y permanentes en la proximidad inmediata a la Sede de las Naciones Unidas, a preparar los proyectos de un edificio y a proseguir sus esfuerzos a fin de obtener de fuentes privadas los fondos necesarios para la construcción del mismo y, si fuese preciso, para la adquisición del terreno correspondiente;
- 6. Pide al Secretario General que presente un nuevo informe sobre el estado de esta cuestión a la Asamblea General, en su décimocuarto período de sesiones.

782a. sesión plenaria, 5 de diciembre de 1958.

# 1308 (XIII). Escala de cuotas para el prorrateo de los gastos de las Naciones Unidas

A

#### La Asamblea General

#### Resuelve que:

1. La escala de cuotas de los Estados Miembros para el presupuesto de las Naciones Unidas correspondiente a los ejercicios económicos de 1959, 1960 y 1961 será la siguiente:

Estado Miembro	Porcentaje
Afganistán	0.06
Albania	0,04
Arabia Saudita	0,06
Argentina	1,11
Australia	1,79
Austria	0,43
Bélgica	1,30
Birmania	0,08
Bolivia	0,04
Brasil	1,02
Bulgaria	0,16
Camboja	0,04
Canadá	3,11
Ceilán	0.10
Colombia	0,31
Costa Rica	0,04
Cuba	0,25

<sup>&</sup>lt;sup>19</sup> *Ibid.*, tema 54 del programa, documento A/3911. <sup>10</sup> *Ibid.*, documento A/C.5/754.

Estado Miembro	Porcentaje
Checoeslovaquia	0,87
Chile	0,87
	5,01
Dinamarca	0,60
Ecuador	0,06
El Salvador	0,05
España	0,93
Estados Unidos de América	32,51
Etiopía	0,06
Federación Malaya	0,17
Filipinas	0,43
Finlandia	0.36
Francia	
	6,40
Ghana	0,07
Grecia	0,23
Guatemala	0,05
Haití	0,04
Honduras	0,04
Hungría	0,42
India	2,46
Indonesia	0,47
Irak	0,09
Irán	0,09
Irlanda	
	0,16
Islandia	0,04
Israel	0,14
Italia	2,25
Japón	2,19
Jordania	0,04
Laos	0,04
Líbano	0,05
Liberia	0,04
Libia	0,04
Luxemburgo	0,06
Marruecos	
México	0,14
	0,71
	0,04
Nicaragua	0,04
Noruega	0,49
Nueva Zelandia	0,42
Países Bajos	1,01
Pakistán	0,40
Panamá	0,04
Paraguay	0,04
Perú	0,11
Polonia	1,37
Portugal	
Reino Unido de Gran Bretaña e Irlanda del	0,20
Norte	7 70
Norte	7,78
Popública Daninia a	0,32
República Dominicana	0,05
República Socialista Soviética de Bielo-	
rrusia	0,47
República Socialista Soviética de Ucrania	1,80
Rumania	0,34
Sudán	0,06
Suecia	1,39
Tailandia	0,16
<u>T</u> únez	0,05
Turquía	0,59
Unión de Repúblicas Socialistas Soviéticas	
Unión Sudafricana	13,62
Uruguay	0,56
Venezuela	0,12
	0,50
Yemen	0,04
Yugoeslavia	0,35
Total	100.00
IOTAL	100,00

- 2. A reserva de lo dispuesto en el artículo 161 del reglamento de la Asamblea General, la escala de cuotas fijada en el párrafo 1 supra será revisada por la Comisión de Cuotas en 1961, año en el que se presentará un informe sobre este particular para que lo examine la Asamblea en su décimosexto período de sesiones;
- 3. No obstante lo dispuesto en la cláusula 5.5 del Reglamento Financiero de las Naciones Unidas, el Secretario General queda facultado para aceptar, a su buen juicio y previa consulta con el Presidente de la Comisión de Cuotas, una parte de las cuotas de los Estados Miembros para los ejercicios económicos de 1959, 1960 y 1961 en monedas distintas del dólar de los Estados Unidos de América;
- 4. A reserva de lo dispuesto en el artículo 161 del reglamento de la Asamblea General, los Estados que no son miembros de las Naciones Unidas pero que participan en algunas de sus actividades serán invitados a contribuir al pago de los gastos correspondientes a dichas actividades en 1959, 1960 y 1961 con arreglo a los porcentajes siguientes:

Estado no Miembro	Porcentaje
Alemania, República Federal de	5,33
Corea, República de	
Liechtenstein	0,04
Mónaco	0,04
San Marino	0,04
Suiza	0,9 <b>7</b>
Viet-Nam	0,20

quedando entendido que los países que se indican a continuación deberán contribuir a:

- a) La Corte Internacional de Justicia: Liechtenstein, San Marino y Suiza;
- b) La fiscalización internacional de los estupefacientes: República Federal de Alemania, República de Corea, Liechtenstein, Mónaco, San Marino, Suiza y Viet-Nam;
- c) La Oficina Internacional de Declaraciones de Fallecimiento de Personas Desaparecidas: República Federal de Alemania;
- d) La Comisión Económica para Asia y el Lejano Oriente: República de Corea y Viet-Nam;
- e) La Comisión Económica para Europa: República Federal de Alemania.

783a. sesión plenaria, 10 de diciembre de 1958.

B

### La Asamblea General,

Teniendo en cuenta el parecer que se ha expresado de que podría facilitarse el examen de las recomendaciones de la Comisión de Cuotas si los Estados Miembros tuviesen acceso a la información estadística y de otra clase de que dispone esa Comisión,

- 1. Pide a la Comisión de Cuotas que estudie la manera de que los representantes de los Estados Miembros que lo deseen puedan conocer la información estadística y de otra clase de que disponga la Comisión;
- 2. Pide a la Comisión de Cuotas que someta sus recomendaciones sobre esta materia a la Asamblea General en su décimocuarto período de sesiones.

783a. sesión plenaria, 10 de diciembre de 1958.